CORREO NACIONA

Número 4073 S

San José, Costa Rica, Jueves 19 de Abril de 1934

Empresa fundada en 1911

La valiosa documentación que el señor Arié nos promete

Acuña que se ausentó damente. del país sino algún!

Para nuestro núme | miembro del Directorio Diógenes, cuál sería la mejor samente nos dirigimos al ro del domingo el Sr. de la misma Cámara y don Adriano Arié nos que los esfuerzos por ofrece una valiosa do- eludir dicho represencumentación con la tante esa responsabili cual demostrará que dad serán vanos. La en el escandaloso asun | materia no está agotato de la venta de suel- da como algunos supodos de los diputados nen y hay muchas que tanta repercución particularidades en el ha tenido en el público asunto que al público traba un hijo de Dekándolo no sólo está complica- no deben ocultarse o que tenía fama como naturado el Oficial Mayor solo ofrecersele vela-

El filón de oro más rico de México

Estado de Michoacán. del mundo.

Ciudad de México.-, Los geólogos no es- tánico en nuestra Pontifical? encontraron en una reunión; Lo que los geólogos tán seguros sobre si se del gobierno califican trata de un depósito sé que se trata de un peca dijo a quema ropa: como uno de los más nuevo o es únicamente dor. (La verdadera ciencia, ricos filones de oro que ra continuación de ve- humilde). se hayan descubierto tas ya conocidas, pero, México durante están conformes en muchos años, fue ha- asegurar que es uno de llado al Noreste del los más ricos filones

Nuevos progresos en las industrias se encontró con su amigo de los Estados Unidos

sobre los negocios en de 1931. general, aparece que de setiembre.

Washington. - En la las nóminas del emrevisión mensual del pleo fueron las más Federal Reserve Bank altas desde el verano

se ha observado un En el mes de febre- do Corazón de Jesús y pués de la reunión llenuevo progreso en las ro se calcula la activi- la Santa Faz por haber vada a cabo el 18 de actividades industria- dad en el 81 por ciento alcanzado por su inter marzo, protestó contra les durante el mes de del prometido de 1923 cesión la curación de el proyecto de reorgafebrero, siendo éste el a 1925, comparado con mi hijo Libraditode un nización, proclamando tercer progreso sucesi- el 78 por ciento en el agudo ataque de lom- al mismo tiempo el revo, llegando al más al- mes de enero y el 69 brices. to pivel desde el mes por ciento en el mes Nef. Odilon Hernández P Westfalia de la del de febrero de 1933. San José, 13 abril 1934 Reich. Al mismo tiempo se siendo las expresiones ha podido comprobar más bajas del 59 por que en las primeras ciento en el mes de seis semanas del año, marzo de 1933.



Boda Murillo - Quesada

Murillo y la senorita ahora se inaugura.

Dorila Quesada. prendas de virtud que pareja.

En Concepción de distinguen a la novia Naranjo se unirán hoy son promesa segura de con el vínculo del ma-q' la felicidad más com trimonio cristiano el pleta prevalecerá en el joven don Gonzalo seno del hogar que

Enviamos las más La laboriosidad y cariñosas congratula hombria de bien del ciones a la venturosa

Humoradas

Para Correo Nacional

Como le preguntaron a hora para comer, respondió: salón de baile! «Para el rico, cuando quiepuede».

El señor Obispo James Weapon estaba a la puerta de su Catedral cuando pene- aquello del poeta Herrera: lista; el Obispo que había sido su condiscípulo, salu-

-¡Oh, mi señor Dekán-

caminaba, con su esposa y dos hijas suyas, ya casaderas dudar cuando el creer estora una fiesta; en la calle ba para el placer). Lesage, al que dijo:

-¡Vuélvase Ud.! Preci-

-Doscientos mil agradere; para el pobre cuando cimientos; pero, pelillos a la mar! en mi casa no hay bailes.....

-¿Y por qué?...

-Entre otras razones, por Nadie tenga su viña junte al camino que cualquiera que pasa corta un racimo.

Dos caballeros que tenían dolo! Tendremos a un bo- ganada fama de «raros», se -; Ah, Señoría, yo sólo el uno se encaró al otro, y

-¿Por qué crees tú...? -¿Y por qué ya no crees El signore Vignali se en- tú? - respondió el aludido. (Es cierto: se comienza a

A. E. O.

Favor

Juan Bosco, al Sagra- Sínodo provincial des'

Nueva Municipalidad de Goicoechea

Propietarios Don Alfredo Núñez Hang. Don Nestor Zeledón V. Don Roberto Trejos G.

Suplentes

Don Ramon Vargas Don Servillago Zeledón S

Sindicos

Don Martin Quirós B. Don Reginaldo Flores G Don Manuel Barboza S. Don Abdenago Vargas J. Don Elias Solano Solis Don Bernabé Esquivel B

el bien local.

sia protestante alemana

primer cisma abierto Pasa a la 4 página

del frente de la iglesia nacional acaba de sur-Gracias doy a San gir en Westfalia, cuyo tiro de la Iglesia de

> La acción es muy significativa debido a la presencia en la reunion del primer obispo del Reich, Bodelsgh-Wingh; quien fue desposeido de su puesto en favor de Mueller.

El Obispo Bodelsghwingh es uno de los más influyentes en Wastfalia.

Equipos de socorros en Suecia

En el pasado mes de junio se ha celebrado en Skovde una impor' El pueblo confía en que tante reunión de los estos honorables señores tra- equipos de socorros de bajarán con todo empeño por la Cruz Roja sueca. Con esta ocasión se hi cieron conferencias y Cisma de la igle- demostraciones sobre los siguientes temas: socorros en caso de ac' cidentes, transporte de Dormund 22. - El enfermos, material sa

Nuevo record de vuelos a larga distancia

Marzo. Paul Mantz, Jefe de mar, para evitar cruzar las la United Air Services, Ltd. estableció el record mundial de vuelos a larga distancia, en el viaje que hizo en un avión de alquiler de Los Angeles a Balboa, Canal de 21 horas 45 minutos. El Nicaragua. La mayor parte de manufactura angeleña.

Los Angeles, E. U. A. del recorrido fue sobre el líneas divisorias y evitarse dificultades, ya que no llevaba los pasaportes necesarios.

Dicho viaje se ef-ctuó a solicitud de un prominente Panamá, cubriendo una ex hombre de negocios de Los tensión de 3.000 millas en Angeles, quien se encontraba de visita en Panamá y quería vuelo fue directo a Centro regresar a esta capital a la América; desde la línea di- mayor brevedad posible, la visoria de México con Gua- cual sólo podía conseguir temala hasta Panamá, con viajando en avión. El aerosólo una escala en Managua, plano usado en este vuelo es

La Cruz Roja auxiliar de los Poderes **Públicos**

halla constituída la Cruz nales. Es, sin embargo, la Roja por una agrupación de confianza del público la que buenas voluntades que aspi- les asegura sus mejores meran a aportar algún alivio al medios de acción. sufrimiento y que, por la orcastigarles.

dos por las estipulaciones de dad militar.

En todos los países se las convenciones internacio-

Alentadas por esta conganización de diferentes me- fianza, desde el fin de la didas, protegen a la pobla guerra, las sociedades nación de los azotesque pueden cionales de la Cruz Roja han asumido nuevas responsabi-En razón de su abnegado lidades en las que se comconcurso a los servicios de pleta el programa de los sanidad del ejército, las so poderes públicos y de las ciedades nacionales de la organizaciones privadas en Cruz Roja gozan cerca de tiempo de paz, tal como, en los respectivos gobiernos de tiempo de guerra, completaciertos privilegios, consagra- ban los servicios de la sani-

Haz de noticias la anestesia.

Por culpa de los benditos do nada. chaflanes

Nuestro particular amigo don Amando Céspedes Marío sufrió En la semana pasauno de estos días una da sufrió un quebranto que por poco le cuesta nigo don Mariano Zúla vida.

minaba bien despacio días en cama, pero depor cierto, pero al co-bido a la solicitud méger el declive del cha-dica y al cuidado de flan lo hizo con tan sus familiares, gracias mala suerte que cayó a Dios, se eucuentra de lado, dándose un bastante recuperado. golpe terrible en la ca- Nosotros nos alegra' beza, alzándolo sinsen' mos de esta última notido dos transeuntes, ticia, pidiendo al Cielo quienes le proporcio- le conserve su salud naron los primeros cui para bien de las almas dados.

Los quiebres esos dello. las aceras están resultando unos verdadero potros inquisitoriales y menos mal cuando los que saleu favorecidos tan enterados de los son los hombres, porque eso de que la acuesten a uno en la calle aun cuando fuera en colchón de plumas no es muy bonito que digamos. Pero la auto ridad en todo caso podría contestarnos que picios del Comercio en la caída ya se lleva Pasa a la 4 página

Y aquí, no ha pasa-

La salud del Sr. Canónigo Zúñiga

horrorosa caída al res- en su salud el Sr. Cubalarse en un chaflan, ra del Carmen, Canó-

El Sr. Céspedes ca- Hubo de estar varios

encomendadas a su ce-

El violinista Sr. don Paco Arié es felicitado

Nuestros lectores es' riunfes que viene cosechando ía prestigio' a Estación radiofuso' ra ITALIA, propulso ra del divino arte en ouestra patria.

Domingo de por me' dio efectúa bajo los aus'

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

TOPICOS

Este RIN TIN TIN | mente y diabólicamente las que no es el de la pantalla partes toráxicas e inferiores; - pero tan necio y fregadín, el licor ad líbitum para las legasta de cuando en vez meter su dentellada, para probar que sí tiene filosos es peor, tenebrosísimo, un colmillitos.

es malo y suspicaz y se mecasi no hay de qué no sepa: ni va a bailes, ni va a fiestas y sin embargo de cuanto esdecaimiento moral de la sociedad-claro, todo movido. alentado y empujado por la masonería, teosofías y cuantas picaras las que exis- bierno celoso de la moraliten-en la idea de prosti- dad de la sociedad debe tuir la mujer tan hondamen- echar fuera hábiles detectite, hasta extremo que no ves a fin de dar con ese pivalga nada el vinculo matri- llo negocio del vino prostimonial cristiano, y que cual- tutor; el Congreso dictar lequiera mujer sea igual a la yes muy ssveras contra la dada por la iglesla, en resu- prostitución (no otro mamamen, echar abajo la digni- rracho como la de astua) y de la oficina entreabierta, dad de la mujer para des los hombres que tengan un una señora de anteojos, preciarla y botarla como su- poco de dignidad que en ocultando sus antojos cedía antes de la venida de nuestra sangre nos dejaron con sus gafas muy experta. Cristo.

los cabellos se estiran que virtuadas, sino hay sanción ni alambres al referir lo que justa por los jueces, que se está pasando: las mujeres la den por medios lícitos en los bailes con vestidos indecentísimos, fabricados adrede para exhibir bella-

Ramón Leon H.

DE LA MEJOR CALIDAD

señoras y señoritas = ya no ras una ladradera molesta nos ocupemos de los mascu linos, no asustan=y lo que incendio pavoroso de inmo-Pues si, este tal R. R. T. ralidad, introducen un vino especial, bien condimentado te en donde no cabe y sabe y exquisito al paladar, exde tantas cosas que parece clusivamente para las fémiconversara con los espíritus, nas y que lleva en sus com ponentes hábil y maligna mente dosificado CIERTO AFRODISIACO .. su finatá sabiendo con relación al lidad, quién la ignora: sería El Viernes Santo ha pasado que tuvieron que pagar, muy niño o muy tonto a un hecho muy comentado quien tal le pasara.

En estos instantes un go nuestros viejos, los padres y Se espeluzoa el cuerpo y hermanos de niñas así des-

RIN TIN TIN

Ap. 1197

Le ofrece a Ud. maderas

del Pacífico finas y para

construcción.

PRECIOS LOS MAS BAJOS

Plumas fuente y Lapiceros

Nuevos estilos de las renombradas MARCAS

Parker - Eagle - Watermann

A precios SUMAMENTE BARATOS en la

LIBRERIA LEHMANN

Propaganda Ridícula

por todos en la ciudad, produciendo hilaridad como nunca se ha mirado: Con orden del Director, o cualquiera otro señor, invitaron ese día los empleados del tranvía, por mandato superior ...

Les esperaba a la puerta

De la Biblia la lectura tres horas en forma oscura, En el Africa Central, y clertos salmos gregarios, oyeron innecesarios en aquella chifladura!

¡Después detanta hermosura para remachar el clavo, les hicieron comer pavo con la Biblia y su locura, y lo que hicieron al cabo: Con el arte más discreto les metieron un folleto,

y su dinero mermar en favor de aquel panfleto..

Aquí no podrán hallar indios que catequizar, porque todas nuestras gentes son demasiado conscientes para dejarse engañar!!

Qué busquen en otras playas donde atender esas mallas de pescar evangelistas, se conocen sus agallas! En los Estados Unidos hay diez millones reunidos de contrarios a su credo; ni encontrándolos dormidos!

en la Negrecia ignorante, pueden llevar adelante esa conquista letal; y cual quiera otro desplante: Pero aquí, les aseguro, han de salir 21 conjuro de la protesta sincera de la creencia verdadera. que les golpeará muy duro.

EL CONDE

La Botica Vargas adquiere los servicios del Lic. don

José J. Villalobos

Nuestro estimable amigo don Julio Vargas nos ha participado que ya se haya en su popular botica el Lic. Villalobos, persona de confianza y gran pericia en el despacho de recetas. Esta, botica lo participa así a sus clientes y amigos.

Directorio del Congreso

Se han puesto ya de años. 4°. Servirse solamente de acuerdo los diputados del Partido Republicano Nacio don Roberto Zeledón. primer secretario se tendrá nucha probabilidad para segundo el profesor don Juan

> Esta candidatura cuenta con 29 votos y es la más segura.

y sociales

tro amigo don Nicolás Casa-

-Tuvimos el gusto de estimable Padre Cascante, Cura de San Rafael de Cartago.

-Falleció el Dr. Casasa médico español que vivía er Costa Rica desde hace 20

mi casa situada en la Avenida en la misma casa.

Lola Vargas de Richmoud

Anúnciese en el

La cañería de Atenas

bierno presidido por el Emi- según sus costumbres y génentísimo don Ricardo Ji. nero de vida, necesita diaménez = a quien le estamos riamente de 50 a 150 litros agradecidísimos = nos pavi. de agua (en Atenas no tenementó los 7 kilómetros de mos ni tres litros por cápita) carretera de Río Grande de los que solamente una acá, debiera y muy encare. pequeña parte de tres a cuacidamente le pedimos nos tro litros se emplea en bebiregale = siempre tienen por da y en la preparación de ahí=dos kilómetres de tubo los alimentos. El resto de aunque sea de segunda ma la cantidad citada antes, es no, de 6 pulgados o sino de lutilizada en la limpieza y 5 o 4 pulgadas, pues véase sino la razón que hay para ello: es un clima bien caluroso; el tanque captador con tiene 260,000 litros de agua; el tubo que porta el agua es de 3 pulgs., para surtir no menos de 3001/4 siendo así que ese tubo de nicipalidad no piensa en alaguantar 281/4. Desde luego la población está exhausta del líquido utilísimo.

Vale copiar de un autor de] higiene lo siguiente: porque entre las cosas vistas «Empleo del agua para se- Municipalidad nos deja moparar las inmundicias. Las rir de calor y suciedad. importantes aplicaciones del Agua abunda. El defecto gua en sus relaciones con estriba en el tubo madre es. la conservación de la salud trecho. que no les darán un dedo, lo se limitan a su uso como rebida; tanto es así que se

Ya que el Supremo Go. calcula que cada persona en el alejamiento de las inmundicias, »

Basta, Eso para evidenciar la necesidad de aumentar el caudal de agua para cada paja de agua. La Mupulgs. solamente puede go a ese fin, Excitamos a los señores Ministros de Salubridad y Fomento nos hagan el inmenso bien de refrescarnos, porque sino la

Unos vecinos perjudicados

Vida Herediana

Por Babelín de la Torre

Homenaje

es del extinto, en la Iglesita jos y demás familiares. de San Francisco el domin- Horas Santas go anterior a las 9 horas, para elevar preces por el -Don Rafael Solórzano eterno descanso del que su-·l corazón de todos los que o rodearon. Fue celebrada saludar en esta capital al una Misa Solemne por el Presbîtero don Julio Víquez y de revestidos por el Pbro. ion Miguel Arguedas y un reverendo P. Redentorista. Este último dió las gracias, en nombre de la familia doliente, por esta demostración Plagas de caridad cristiana, Aprovechó la ocasión para amonestar a los padres de famiinstrucción doctrinal y atender así al máxime clamor de! Sumo Pontifice. En el Sugestión Coro actuó la sección de senoritas. A continuación hubo desfile y visita al cementerio general, donde depositaron ofrendas florales en la

A tan sublime manifestación Todos los empleados y nos agregamos y renovamos trabajadores del que en vida nuestro sentido pesar, por se llamó don Julio Sánchez la separación irreparable del Lépiz (q. e. p. d.) se congre modelo de patrones, a su garon, junto con los familia- señora doña Emilia, sus hi-

Las que se verifican en la Iglesia Parroquial, todos los jueves de las 15 a las 16 horas, serán amenizadas por elementos del coro masculino. Ya oimos al nuevo tenor don Santiago Campos, en su feliz debut y lo congratulamos, Ultimamente ha ingresado el señor don Francisco Brenes, quien posee muy buena voz de bajo.

El servicio d: agua y de luz eléctrica son dos plauas que pacientemente soporta lia sobre la obligación de el pueblo herediano. Pero enviar sus hijos a recibir la los impuestos rigurosamente deben pagarse y por adelantado!

En cambio de hacer fiesta escolar «a los árboles» y ha cer siembras que luego se destruyen, por qué no se hace la fiesta de «La floratumba del muy querido y ción del café» en esta He-Correo Nacional slempre recordado patrón. redia netamente cafetalera?

Cuatro medios que aconseja S. Francisco de Sales para poder meditar convenientemente y eficas-

mente, osea para orar bien

100 vs. Norte Musmanni

1° Considerar que donde acciones y movimientos est quiera está Dlos.

Teléfono 3032

- 2°. Considerar que de un ma y vivifica.
- Salvador que en cuanto amigos que están en otr hombre mire desde el cielo lugar, y dacimos esto, h a todas las personas del esto, dicen, etc. mun do, particularmente a los cristianos que son sus por hijos y más especialmente a los que oran, todas cuyas
- notando.
- modo muy particular está la imaginación, representán también Dios en nuestro donos al Salvador en su sa- nal para que siga como Precorazón y en lo interior de grada Humanidad, como si sidente del Congreso el Lic. nuestro espíritu, al cual ani- estuviese junto a nosotros, don Arturo Volio. Como del mismo modo que nos fi-3º Considerar a nuestro guramos ver a auestro

Traducido y arreglado losé Monge,

FILIPIN

Personales

Partió para Limón nues

Pupo fijará su residencia en po grabar su nombre en Santiago de Puriscal.

-Regresó de Guanacaste

VENDO

al profesor don Aristides Central, Oeste, contiguo a la Baltodano y se señala con Panadería Francesa. Informes

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Reorganización del tráfico

Muy plausibles y laudables | treinta plazas de policía las han sido los esfuerzos del cuales fueron llenadas ya, y Francisco Cordero ha venido señor Director General de Tráfico don Ricardo Tinoco, Presidente de la República al reorganizar el tráfico en esta capital y resto del país, y así evitar desgracias personales y abusos de algunos elementos que guian carros

cancionadas por el señor de Venezuela, donde asistid y su Secretario de Estado en de facultativos y donde supo el Despacho de Policía. Nuestras felicitacianes a los altos funcionarios del go bierno y del Tráfico.

Todavía el asesinato nada tiene de malo, pero es de Sandino

Al efecto, fueron creadas

El horroroso y vil asesinato del General Sandino, repercute aun por todos los ámbitos de la América Central con gestos de desaprobación, de parte de la mayoría de los centroamerica nos, y con aprobación de unos pocos.

A este respecto la nota que de dicho asesinato hace el Dr. don Salvador Calderón Ramírez, ilustre perso nalidad centroamericana y ciudadano nicaraguese.

Urge la moralidad en la poza de Tibás

que, grandes núcleos de jó venes de esta ciudad en unión de mujeres de vida licenciosa, van a bañarse a la mencionnda poza del río Tibás, en la que han acaecido numerosas desgracias, pues muchas personas se han ahogado en ellas. Eso de que se vayan a bañar ahí muchachos de ambos sexos

el caso que no llevan vestidos de baño, y se bañan: ellos en traje de Adán, y ellas en traje de Eva, con menoscabo de la moralidad y de la pureza que debe reinar en las costumbres. Repetimos que las mujeres que oajos el mismo día. así se bañan en un lugar público son mujeres de mala reputación. Sería conveniente que la policía tomara cartas en este asunto de suyo INCORPORADO política del día es la sanción feo e inconveniente a todas

Fallecimiento en Cartago

Sufre la apreciable familia Valle de Cartago la pérdida del caballero don Emilio, persona de virtudes y de há-Acontece con frecuencia bitos ejemplares. Falleció el saria una campaña por todos martes en aquella ciudad, por lo que enviamos nuestra condolencia a los deudos.



Regreso del Dr. Cordero

El apreciable médico don a un Congreso panamericano actuar con brillantez. Sirva la ocasión para presentarle un respetuoso saludo.

Ha Megado el invierno

No esperaron las nubes el día de San Isidro Labrador para derramar sobre estos valles su líquido. Esta semana han ocurrido ya tres buenos aguaceros y por eso los agricultores están apura das en las siembras.

Arregle sus dientes en Heredia

Dentaduras desde @ 18-00 en adelante. Planchas de Hecelite. Puentes removibles.-Obseugio de un cepillo y pasta para lavarse sus dientes.

Operaciones absolutamente sin dolor. A las personas de lugares distantes se les harán sus tra-

Guillermo Meza Salazar

Cirujano Dentista EN LA FACULTAD DENTAL DE LA REPUBLICA

Unidad Riter. Con todos los adelantos modernos y elée tricos - Oficina constantemente atendida en Herediateléfono número 34. — Operaciones gratis a los pobres de solmnidad, los días lunes de 2 a 4 de la tarde, siempre quetraigan constancia del de señor Cura que lo acré. sencillo, benito. dite como tales.

Quizás se haga ya necelos periódicos para que las gentes sean más cuidadosas al bañarse en los ríos. Son muchos los que hacen ese a las congestiones.

evitar tantas y tan seguidas desgracias.

Hay 600,000 dólares acu mulados para el comercio rifas.

Con el alza del café en el deporte después de almuerzo exterior, el stock de oro de allí que las mercaderías no y es claro que así se exponen los exportadores de café, ha bajen. El comercio imporcrecido mucho y las letras tador sigue en su activa Personas hay que padecen abundan en plaza. Pero campaña de pedir a la Junta de ataques y no toman pre- nuestros bancos siguen en su de Con rol de Cambios una cauciones. Por lo demás sal- campaña de mantener el nueva baja que savorezca a lan buenos ejercicios de na 142501° sobre dólares y de los consumidores.

De San Rafael de Oreamuno

mento se está construyendo la acera al rededor de la que hacer forzosamente un desembolso para la nivelación de la plasa.

Velada

La compañía de Adela Martínez dió una bonita velada en la escuela, la que caro y por lo que se ve, resultó del agrado de los concurrentes; todos los números gustaron al público. El resultado fue a beneficio del Plato de sopa de los niños pobres.

Las ceremonias de Semana Santa resultaron concurridas y en orden; el señor Cura se muestra satisfecho por esto y por el número de comuniones habidas el jueves, lo que fue grandioso

El monumento aunque

En el caserío de Potrero Cerrado se va a celebrar El peligro de los ríos tación en la juventud para una bonita fiesta en honor de la Virgen del Perpetuo Socorro, Patrona de ese lu-

Aparte de la fiesta habrá algunos números profanos y

Por los preparativos he-Gracias a la benevelencia chos y el buen tiempo del señor Ministro de Fo- espera resulte espléndida. Festival

En el caserío de Santa plaza pública. Los vecinos Rosa se celebró el 19 de de San Rafael se muestran de marzo la fiesta patronal agradecidos por la valiosa y esta estuvo bastante conobra que es un ornato para currida y animada; se celela población y a la vez bene- bró en este mes, por lograr ficiosa. El municicipio tienen el verano, porque el propio día es el 30 de agosto, mes de invierno, por tal motivo fue anticipada.

Matz

El precio del maíz está subirá, ya no está al alcance de los pobres; sabido es que este artículo hay bastante entrojado, aguardando mejores precios; esto es una ingratitud.

Corresponsal

Abril de 1934.

Depende la mayoría de las veces del estado de su sangre.

Examinese a meundo y compruebe si su salud es efectiva.

LABORATORIO VIQUEZ

(Frente a Compañias Eléctricas)

PROTEJA ___SU___ SALUD

TRAUBE



LE OFRECE siempre la mejor CERVEZA

Del Vaticano

Discurso ael Papa acerca de ting. Alemania.

ce, se ha leído el Decreto de agradecimiento al Papa, puchino. Asistieron los Cardenales Granito, Protector de los Capuchinos, el Prefecto de Ritos Monsener Pontificado. Laurenti y el Ponente de la Causa Monseñor Verde, curso, exaltó las virtudes mentos, Dios concede un además tres Obispos Capuchinos, el Padre Virgilio de de un afectuoso saludo a la dos como este de manse-Valstagna, General de la Orden, toda la Curia generalicia y la provincial de especialmente a Baviera en Baviera, así como el guar- esta hora histórica, grave y

esta

50

SE

Ora-

Roma. - En la Sala del decreto, Monseñor Carinci, Consistorio, ante el Pontifi- capuchino, leyó el mensaje dad, por el que precisamen- historia, viene a añadir «De tuto» para la Canoni-len el que puso de relieve zación del Bienaventuraco que en la historia de la Con-Conrado Parzham, lego ca- gregación de Ritos es esta la primera vez que una cau

del nuevo Santo y después ejemplo tan accesible a to-Orden de los Capuchinos, dumbre, tan humano, cris dición a toda Alemania. y santidad tan exquisitamente Monseñor Gomá y Monseñor nes desean vivir al lado del muchos obreros. Ahora se dián del convento de Atltoet- difícil, por que atraviesa,

ficil ann para Baviera. Dios de este triunfo y au Nuestro pensamiento va a guremos a todos nuestros todos nuestros amadísimos amados hijos que, así como hijos de la gran familia ca- están dispuestos a aprove-Después de la lectura del tólica de Alemania, y nos charse de tan intenso gozo y alegramos vivamente de es- a gloriarse con tales hono te gesto de la Divina Bon- res como esta página de la te en estos momentos con- las de las antiguas glorias cede un nuevo y poderosis - asi también quieran imitar [mo intercesor precisamente este oportuno modelo. cuando ha llegado a este grado el fermento de las sa de beatificación y de ca- ideas y de las aspiraciones, nonización ha sido iniciada y cuando se desvían las co. blica un resumen de la reuy terminada en el mismo rrientes no sólo fuertes, sino nión fraternal que tuvieron diríase que torrenciales. Su Santidad, en su dis- Precisamente en estos moañadió: «Vaya nuestra ben- tiano y religioso en una La reunión fue presidida por

que es más grave y más di |de todos. Demos gracias a | siastas por los jóvenes allí |ser llamados fieles hijos del

Ciudad del Vaticano. - El la Iglesia y a la Patria. "Osservatore Romano» puen la Sala Parroquial de San Crisógono las Juventudes Católicas española e italiana, con motivo de la peregrinación de las primeras a Roma. juventudes italianas, y asegrande y humilde y excelsa Trecu, quienes fueron sa u Pontifice y todos prometen hacen gestiones para tender

reunidos.

El Presidente diocesano, doctor Ambrosio, saludó fra ternalmente a los asistentes, musical. y el Presidente de la Juventud Católica de Roma expre- Pavimentado de só sus augurios de que todos los jóvenes, mediante la vida de piedad y pureza, se preparen a servir dignamente a

Respondió don Manuel Aparisi, en nombre de las Juventudes Católicas españolas, agradeciendo entusiásticamente · la fraternal acogida que se les había dispensado por parte de las gurando que todos los jóveal mismo tiempo al alcance dados con ovaciones entu- amarle y hacerse dignos de lel tranvía por otra calle.

Papa,

La reunión terminó con una simpática fiesta artístico

la Calle Central

Ha causado mucho regocijo la noticia de que muy pronto se harán los trabajos viales en esa Calle desde la Metropolitana hasta la Avenida 20, trecbo que ahora está detestable.

Los vecinos de esa sección están listos en su mayoria a aportar el 50% del valor de los trabajos. Con esto habrá ocupación para

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Las entradas del Ferrocarril al Pacifico

las entradas del Ferrocarril to de aquí a Puntarenas, co al Pacífico durante el mes mo de allá a esta capital, de marzo próximo pasado, han trasportado por trenes fueron muy halagüeñas. Es locales y de carga. to debido a la temporada bido gran afluencia de gen de la Meseta Central.

Ferrocarril, por concepto de de trenes. pasajes de trenes de excurlos especiales, aparte de los alardeamos?

Se nos ha informado que fletes que copiosamente, tan.

veraniega, en la que ha ha Ministro de Fomento y Administrador del Ferrocarril, tes de casi todas partes de Lic. don León Cortés, está la República, especialmente muy satisfecho, pues hay un enorme superávit que com-Varios miles de colones pensa muy bien el gasto ingresaron a las arcas del que se hace en los servicios

sión y ordinarios, fuera de tan cacareada crisis de que

NO HAY QUE OLVIDAR

- QUE EN LA

Botica Vargas

Son mejor atendidas las recetas de todos les médicos a precios sumamente bajos con drogas de alta calidad = Despacho de los Doctores /

Calderón Muñoz y Calderón Guardia Telefono 2812 — Apartado 716

Viene de la 1 página Haz de noticias

cargo de su condueño, el violinista Sr. don Francisco Arié, y del conocido pianista don José Santisteban Re' petto.

que uno y otro artista yienen mereciendo el aprecio cordialisimo de nuestros aficionados y profesores y del mun mos los primeros en alegrarnos.

El Sr. Arié, una de trabajadores." estas noches, tuvo la buena suerte de ser fe' licitadopor el Exmo Arzobispo de Costa Rica, por su empeño en le que en medio del ma' terialismoreinante, pa' rece irse relegando pa' negreradel ' jazz" sen

sual.

bres del campo saben agricultores, que aho productores.

muy bien la leche que da, por ejemplo, el so' cialismo y esos otros conciertos clásicos a "ismos" cuando la co sa en sí no es cristia nismo, porque para dar por buena la famosa teoría marxista, preci so es cerrar los ojos y no ver lo que ha suce' Demás está decir dido; un ejemplo no más, con los campos de Andalocía en Espa ña, devastados horro rosamente por las le' yes de los fracasados do serio de la música, Marcelinos Domingos Vien le la primera p. y Largos Caballeros, destacados dirigentes nitario y alerta en caen la "república de so de calamidad.

de la lepra de la politi res del accidente y ra dar paso a la música sucia, a base de paci victima de un simula fismo legal, imponién do accidente. dose con la razón, no En Costa Rica, como en sotros desde ahora les concurso con la pre' España, se fundará un par- salimos al encuentro, sencia del Principe tido denominado AGRA. porque bien entende Carlos, Presidente de RIO, de ideas renovadoras mos que la política la Cruz Roja sueca, y Estamos enterados que triunfa en Costa de un gran número de de que los pequeños Rica es la más o me dirigentes de la instiproductores de café, nos jurada enemiga de tución y de otras socie que en todo el país su nuestra agricultura, dades nacionales. man unos treinta y con ser ella la única ciaco mil, fundarán, y fuente de riqueza ? en ello ya están de que disponemos y l

Con este motivo, el señor

Entonces dónde está la

HOSPITAL DE SAN JUAN

Por acuerdo de la Junta de Caridad queda terminantemente prohibida la introducción de alimentos para los enfermos asilados en el Hospital de San Juan de Dios. Así mismo las visitas a los enfermos solamente se permiten los días miércoles y sábado de diez a once y media de la mañana".

'Ambas disposiciones comenzarán a regir desde el primero de mayo entrante".

San José, Abril 6 de 1934.

EL SUPERITENDENTE

Antaño y Ogaño

UNA JOVEN ANTIGUA

Mucho Dios (en su fe vivió mi abuela). Mucho pudor (mi madre me ha enseñado) Mucha virtud (mi padre ha practicado). Mucha verdad (la ley de Dios revela). Poco dinero (nunca me desvela). Poca pintura (nunca la he usado). Poco gozar (así me han educado). Poco interés (ser santa mi alma anhela). ¿Caridad? (¡cuán feliz es quien te siente!) ¿Amistad? (no eres tú pasión bastarda). Volar al cielo es mi ambición ardiente. (La muerte dócil en llegar no tarda: Besa a la joven en su casta frente Y se la lleva el Angel de la Guarda).

UNA JOVEN MODERNA

Poco Dios (antiguallas de mi abuela). Poco pudor (la moda lo ha arrumbado). Poca virtud (del mundo se ha ausentado). Poca verdad (en sociedad no cuela). Mucho dinero (es lo que mi alma anbela).

Mucha pintura (es la que siempre he usado) Mucho fingir, (así me han educado). Mucha ambición [practico la alta escuela]. Caridad? (ique flojera!) ¿Amor? (imentira!) ¿Amistad? (no conocen los modernos). A vivir libre es lo que mi alma aspira, (Llega en esto el negrillo de los cuernos, A aquella joven del cabello tira Y la hunde en los mismisimos infiernos!)

Equipos

Veinte equipos de Pues bien, si esos diez hombres cada uno, hombres nuevos ven tomaron parte en las que la «mies puede pruebas y pusieron en blanquear» también en práctica los siguientes Costa Rica por uu es ejercicios: alerta, con' vantar la música seria fuerzo honrado, a base centración del equipo, de cooperación, limpio transporte a los luga" ca que rasguña y en primeros socorros a la

Fue honrado este

ra parece comienzan a acuerdo sus principa salimos al encuenti respirar con la ley que les dirigentes, un par para cooperar con él, regula las relaciones tido que se llamará en el bien común entre los exportadores "Agrario". Esos hom de nuestros olvidados de cefé y los pequeños



學學學學 人名英格兰

Manager and August 17